

REPUTASI

Danramil 23/Ceper Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektor Triwulan I Bidang Kesehatan

Agung widodo - KLATEN.REPUTASI.OR.ID

Jun 5, 2024 - 12:46



Danramil 23/Ceper Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektor Triwulan I Bidang Kesehatan

Klaten – Danramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi menghadiri kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektor Triwulan I Bidang Kesehatan yang diselenggarakan di Rumah Makan Kakung Sableng Bon Jati, Desa Ceper Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. Rabu (05/06/2024)

Lokakarya ini bertujuan untuk memelihara kerjasama antar lintas sektoral di Kecamatan Ceper dan Lokakarya Mini ini diadakan guna menggalang dan memantau pelaksanaan kerjasama antar lintas sektoral melalui forum yang diselenggarakan setiap triwulan.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Camat Ceper Supardiyono, S.IP, M.Si, Danramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi, Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo, SH, MH, Kepala KUA Ceper Muhammad Ridwan, S.H.I, Kepala Puskesmas Ceper Lasiyem serta bidan Puskesmas dan ketua tim penggerak PKK se-Kecamatan Ceper.

Turut hadir dalam kegiatan ini Ketua Paguyuban Kepala Desa se-Kecamatan Ceper, Kepala desa se-Kecamatan Ceper, Babinsa Desa Ceper dan Polmas Desa Ceper.

Dalam sambutannya, Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi menyampaikan pentingnya kerjasama lintas sektoral untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di Kecamatan Ceper.

“Melalui forum lokakarya ini, kita dapat saling berbagi informasi dan strategi untuk mengatasi berbagai masalah kesehatan yang dihadapi masyarakat,” ujar Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi.

Camat Ceper juga menekankan bahwa kolaborasi antara berbagai sektor sangat diperlukan untuk mencapai tujuan bersama dalam bidang kesehatan.

“Upaya bersama ini akan memperkuat jaringan kerja dan memastikan bahwa program kesehatan dapat berjalan dengan efektif,” kata Supardiyono.

Acara lokakarya mini ini diakhiri dengan sesi diskusi dan tanya jawab, di mana para peserta berbagi pengalaman dan solusi terhadap tantangan kesehatan yang ada di Kecamatan Ceper. Lokakarya ini diharapkan dapat menjadi wadah yang efektif untuk koordinasi dan peningkatan kualitas layanan kesehatan di wilayah Kecamatan Ceper. (Red)